



Universidad
de Huelva



Universidad de Oviedo

FUNDACIÓN
UNIVERSIDAD
DE LA RIOJA

UNIVERSIDAD DE
LA EXPERIENCIA



Intercambio académico

Del 26 de febrero al 1 de marzo en La Rioja

De los alumnos de la Universidad de Huelva y Universidad de Oviedo en la "Universidad de la Experiencia" de la Universidad de La Rioja

LUNES, 26 de febrero

18:30h. (17:30h. Hall Residencia acompañamiento con voluntarios).

Bienvenida en la Universidad de La Rioja (Aula Magna Edificio Quintiliano, c/ Cigüeña 60) por las autoridades académicas y posterior conferencia del Dr. en Psicología, Vicerrector de Investigación e Internacionalización de la UR y Profesor Titular D. Eduardo Fonseca Pedrero, que versará sobre “Relación entre el vino y el cerebro”.

MARTES, 27 de febrero

10:00h. (09:30h). Visita guiada por la ciudad de Logroño con la colaboración del Ayto. de Logroño. Se visitará el casco antiguo mostrando su patrimonio y atractivos turísticos, así como su oferta cultural y gastronómica. Incluye en su itinerario espacios como la Puerta del Revellín, edificio de Tabacalera, Iglesia de Santiago, Iglesia de San Bartolomé, Palacio de los Chapiteles, Concatedral de Santa María de La Redonda, Espolón, Plaza de Abastos y las calles Portales, San Juan y Laurel.

16:30h. (Sala de Grados Edificio Quintiliano, c/ La Cigüeña 60). Clases conjuntas de alumnos de la Universidad de La Rioja y alumnos de las Universidades de Huelva y Oviedo, con el profesor Dr. D. Carlos Navajas que impartirá la clase “La batalla de las ideas en el mundo contemporáneo”, y posteriormente el Dr. D. Emilio Barco Royo que impartirá la clase “Del Rioja de los hidalgos al Rioja de los influencers. ¿Cómo hemos llegado a esto?.

MIÉRCOLES, 28 de febrero

12:00h. (11:45h Hall Consejo). Visita al Consejo Regulador DOCa Rioja (c/ Estambrera 52). Recepción y bienvenida por parte de D. José Luis Lapuente, Director General, Presentación y explicaciones sobre este Consejo Regulador, su operativa y funciones y degustación de vinos institucionales.

16:30h. (Sala de Grados Edificio Quintiliano, c/ La Cigüeña 60). Clases conjuntas de alumnos de la Universidad de La Rioja y alumnos de las Universidades de Huelva y Oviedo, con la profesora Dra. Dña. Teresa Cascudo que impartirá la clase “María Lezárraga (1874-1974) y la música”, y posteriormente el profesor Dr. D. Juan Manuel Escudero Bartzán que impartirá la clase “Textos y contextos literarios sobre los grandes Maestros de la pintura Universal”.

JUEVES, 29 de febrero

09:45h. (Hall Residencia salida autobús). Visita a San Millán de la Cogolla con los monasterios de Suso y Yuso. Los Monasterios de Suso y Yuso de San Millán de la Cogolla fueron declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO el 4 de diciembre de 1997, por razones históricas, artísticas, religiosas, lingüísticas y literarias. Hace más o menos mil años, un monje de San Millán se enfrenta a un códice escrito en latín. Va tomando notas para comprender la gramática y aclarar los significados. A esas notas las llamamos glosas, las Glosas Emilianenses. Lo más novedoso es que esas glosas están redactadas, conscientemente, en el habla del pueblo, en romance, y pueden presumir de ser la primera página de la literatura española.

14:00h. Comida en Restaurante Los Nietos de Briones.

16:30h. Visita al Museo y Bodega Vivanco (Briones), considerado como uno de los mejores del mundo, nace con el objetivo de educar, divulgar e interactuar con el vino como elemento civilizador. Y todo realizado desde la experiencia, sensibilidad, respeto e innovación. El Museo ocupa una superficie de 4.000 m² que incluyen 5 salas de exposición permanente, una sala de exposiciones temporales y, en el exterior, el Jardín de Baco, una colección de vides que cuenta con más de 220 variedades de todo el mundo. Para finalizar la visita se catarán varios vinos.

VIERNES, 1 de marzo

09:00h. (Hall Residencia salida autobús). Salida hacia Haro, **visitando a una bodega emblemática como López de Heredia– Viña Tondonia.** Es una bodega de las más antiguas de Haro y unas de las primeras de toda La Rioja.

11:30h. Recepción en el Ayuntamiento y paseo junto a los alumnos de la sede de Haro a lo más representativo de la ciudad.

13:00h. Salida hacia Huelva y Oviedo.